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          Тема выпускной квалификационной работы: «Многофункциональный комплекс с большепролетным покрытием».
Цель работы заключается в разработке проектной документации на возведение 
24-этажного многофункционального комплекса с большепролетным покрытием. В рамках поставленной цели решаются задачи по разработке проектных решений для разделов:
1.	Схема планировочной организации земельного участка;
2.	Архитектурные решения;
3.	Конструктивные и объемно-планировочные решения;
4.	Сведения об инженерном оборудовании, о сетях инженерно-технического обеспечения;
5.	Проект организации строительства;
6.	Технология бетонирования монолитного железобетонного покрытия;
7.	Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности;
8.	Мероприятия по обеспечению доступа инвалидов;
9.	Мероприятия по обеспечению соблюдения требований энергетической эффективности;
10.	Смета на строительство объектов капитального строительства;
11.	Большепролетное покрытие над выставочным залом.
Отдельное внимание уделено проектированию большепролетных конструкций над выставочным залом, а именно проектированию и расчету ферменных конструкций, выбору наименее металлоемкого варианта.  По результатам расчета двух моделей конструкций покрытия были проанализированы усилия в элементах фермы, подобраны оптимальные сечения из критерия минимальной удельной массы, подсчитана металлоемкость ферм двух расчетных схем. В проекте было принято оптимальное из двух решений с точки зрения конструктивной и экономической составляющей.
Результатом ВКР является готовый проект, на возведение 24-этажного многофункционального комплекса с большепролетным покрытием, выполненного в соответствии с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          The theme of the final qualification work: "A multifunctional complex with a large-span coating."
The purpose of the work is to develop design documentation for the construction 24-storey multifunctional complex with long span coverage. As part of the goal, the project developed solutions for these sections:
1.	Scheme of the planning organization of the land;
2.	Architectural solutions;
3.	Constructive and space-planning decisions;
4.	Information about engineering equipment, networks of engineering and technical support;
5.	Construction organization project;
6.	Concrete technology of monolithic reinforced concrete coating;
7.	Fire safety measures;
8.	Measures to ensure access for disabled people;
9.	Measures to ensure compliance with energy efficiency requirements;
10.	The estimate for the construction of capital construction;
11.	Long span coverage over the exhibition hall.
Special attention is paid to the design of long span structures above the exhibition hall, namely the design and calculation of truss structures, the choice of the least metal-consuming option. Based on the results of the calculation of two models of coating structures, the forces in the truss elements were analyzed, the optimal sections were selected from the criterion of the minimum specific gravity, and the metal consumption of the trusses of the two design schemes was calculated. The project adopted the optimal of two decisions in terms of the structural and economic component.
The result of the WRC is a finished project for the construction of a 24-story multifunctional complex with wide-span coverage, performed in accordance with the requirements of the Government Decree of February 16, 2008 N87 “On the composition of sections of project documentation and requirements for their maintenance”.
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